

SPD Appen

### **Antrag Erneuerbare Energien**

Wir beantragen, dass die Gemeinde Appen ihre Strom- und Gasversorgung auf erneuerbare Energien umstellt.

Dafür möchten wir die Verwaltung bitten zu ermitteln, zu welcher Mehrbelastung die Umstellung führen würde. Als Vergleich sollen die Kosten mit „Greenpeace-Energy“ und „Naturstrom“ gerechnet werden.

Des Weiteren möchten wir bitten, dass die Verbräuche und die entstehenden Kosten für die verschiedenen Verbraucher (Sporthalle, Straßenbeleuchtung etc. (soweit zugänglich)) aufgeschlüsselt werden. Hintergrund ist die Frage, ob wir auch nur für Teile der gemeindlichen Strom/Gas-Verbraucher umsteigen können, falls uns die gesamte Umstellung zu teuer ist, aber wir zumindest ein bisschen besser werden wollen.

Der Umweltausschuss / die Gemeindevertretung beschließt, dass die beschriebene Kostenaufstellung von der Verwaltung ermittelt wird, als Vorbereitung für einen daraus folgenden Antrag zur Umstellung auf Ökostrom und Ökogas.

Appen 19.2.2019  
Nils Meins